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Présentation de I'éditeur

La précédente édition de cet ouvrage offrait a un public francophone aussi bien qu anglophone la possibilité
de sinitier aux diverses technol ogies modernes liées au dével oppement incessant des industries tant
aéronautiques que spatiales.

Cette quatriéme édition poursuit cet effort de vulgarisation. Elle est mise ajour, revue et enrichie de
plusieurs centaines de termes, mots et expressions qui ne pourront que faciliter le travail des traducteurs et
techniciens sintéressant de pres ou de loin aux domaines de | aéronautique, de | espace et des disciplines qui
sy rattachent.

En résumé, ce DICTIONNAIRE TECHNIQUE DE L AERONAUTIQUE ne peut que répondre al attente de
tous ceux qui désirent en savoir un peu plus sur le monde fascinant et en pleine évolution de| Aéronautique
et de | Espace.

The previous edition of this dictionary gave French and English speakers the opportunity to learn about the
latest technologies used in the continuously developing world of aviation and space.

This latest edition takes the process yet further. Updated and embellished, it now contains hundreds of
additional terms and expressions to facilitate the work of technicians and translators with an interest in these
fields.

In short, the Technical Dictionary of Aeronautics addresses the needs of everyone who wants to discover
more about these fascinating and evolving subjects.
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